



## INFORMACIÓN DEL CONGRESO

### Exigen investigación sólida sobre el escándalo del 'huachicol fiscal'

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, exigió que en el caso del "huachicol fiscal" se realice una investigación sólida e inteligente y que se dé certeza sobre quiénes son los responsables.

"Sin lugar a dudas, el huachicol ha sido un tema lacerante para el país, en términos, evidentemente, primero que nada, de

un proceso de ilegalidades que me parece que es necesario que se resuelva por el bien de México y, segundo, por el impacto que tiene en términos económicos y que se deja de cobrar impuestos y se deja, digamos, de tener un ingreso y termina afectando a las y los mexicanos".

La diputada federal del Partido Acción Nacional insistió en que es un tema que lastima al país por lo que se tiene que transparentar.

"Es claro que hoy este tema que tanto lastima al país, pues está obligado a transparentarse, a hacer una investigación y que esa investigación dé certeza a los mexicanos de qué está pasando y de quiénes son responsables", manifestó.